

2022年2月13日 主日礼拝

司 会
祈 禱
奏 楽

賛 美 聖歌706番「エリコの城をかこみ」
(みんなで共に祈ろう) (イエス様についてゆく)
3つの愛・365日の信仰宣言

聖 書 ①②④ マタイによる福音書9章9～13節 (P12)
③ ヨシュア記7章1～5節 (P308)

音 楽 砂川由紀姉 伴奏:田中隆美姉

メッセージ ①②④ 「イエス様のおられる所では」 久保田豊副牧師
③ 「行間にある無限の断絶」 大川従道主任牧師
(ラハブのラブストーリー)

賛 美 「見ゆるところによらず」(聖歌539番) 献金

頌 栄 「主にハレルヤ！」アーメン
祝 禱

主は与え、主は奪う。
主の名はほめたたえられますように(ヨブ一の二十一・聖書協会訳)

【大和ニュース】

☆Joshua fought the battle of Jericho, ♪超有名な黒人霊歌。

・ 本日、JPLUS 合同ワークショップ(青年・学生・中高生)は YouTube にて！(14:30)



* 今週の祈禱会も恵みいっぱい！①水曜19:30 ②木曜10:30 説教は坪井副牧師

証人は鈴木潤兄(5年ぶり中国上海からご帰国されました)

・ 英語礼拝は、土曜日午後2時から、森チャペル。今月いっぱい終了、あと2回です。

ジェイソン宣教師ご夫妻の新しい出発のためお祈り下さい。通訳は岸輝兄。

- ・ 先週の日曜礼拝は、359人+962人(YouTube ライブ) = 1321人。

石の枕

「見よ、兄弟(姉妹)が和合して共におるのは、いかに麗しく楽しいことであろう(詩篇133の1)。私が毎晩、必ず読んでいる箇所です。

牧師の喜びは、勿論魂が救われること、洗礼を受け信仰の道を歩まれる姿を拝見することである。また牧会者として、この教会にお仕えて、何と52年もたつが、毎週の日曜日礼拝や定例の祈禱会で、天よりのメッセージを語ることが最もうれしいことと言いたいが、それにも勝っての喜びは、上記の聖句のように、愛する兄弟姉妹の顔を見ることである。(別の話だが、孫たちの顔を見ない週は、少し、かなり、落ち込む?！)

コロナのおかげで、出席表を出していただくと、少しご様子がわかり、ニコリしたり、真剣に祈ったりで、自分でも、牧者としての姿にビックリする。

次は最近いただいたお手紙の一部です。—先日、主人が全財産と言っても良い貴重なカード、通帳等々が入ったバックを落としました。でもなんと、落としたその日に解決したのです。本当に感謝でした。

勿論祈りました。本当に不思議なのですが、「どこにいった? ない!!」と言ったその時、その瞬間から慌てる事がなく、心が平安だったのです。

どうして、主人にイライラした態度で「何してるの! しっかりして!」みたいな言葉が出なかったか分かりません。聖霊様が働いて下さったとしか思えません。拾って下さった方も、警察の方に「ご本人に届けて下されば良いので」と言われたそうで、主人と話し合い献金させて頂きました。その方にも、沢山の祝福がありますように! と心から主に祈り、感謝しました。

「まず神の国と神の義を求めなさい。そうすれば、これらのものは、みな添えて与えられる」。み言葉通りです。

大川先生! 私たち夫婦は先生のメッセージで育てられてきました! これからも

、
信徒の皆さんにも、未熟な私たちにも、未信者の方々にも届くメッセージをよろしくお願い致します! 先生の健康を祈り、心から感謝いたします。

宿題（祝大） 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！
Aコース:マタイ27章～マルコ3章 Bコース:レビ記15章～民数記2章